

Corona Zeit

Es ist ungewohnt mit dieser Situation umzugehen, jedoch gewöhnt man sich sehr schnell daran. Am schwierigsten finde ich den Kontakt zu Freunde und Familie komplett zu reduzieren. Sehr froh bin ich, dass wir mit unserem Lernstoff schon sehr weit fortgeschritten waren. Daher ist es sicher leichter von zu Hause aus Unterricht zu haben.

Darüber das wir nicht Irland fliegen konnten bin ich sehr traurig. Ich finde es jedoch besser, das wir nicht fliegen durften, denn es hätte passieren können das wir nicht mehr zurück nach Österreich reisen dürfen.

Diese Zeit ist für niemanden leicht und jeder würde sich wünschen, dass bald alles wieder normal wäre. Für mich gibt es hier zwei große Vorteile, die Natur und unsere Gesundheit.

Sabine, 19 Jahre